
研究室の写真です。
普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、
研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

◎ 新年度初のWeekly pictures更新です。まず、第一弾は昨年度卒業式後講座廻りです
　　　かなりボリュームがありますので、今回は準備～卒業証書授与までを掲載します。

　

↑卒業生でない人は、卒業生の方々をおもてなしする
　料理を作成。栄養では餃子・クレープ・タイカレーを
　作りました。

　　
↑手前・・・餃子を包む松本　奥・・・カレーを作るスリヤさん

　　
↑ちゃくちゃくと準備が進んでいきます

　　
↑そうこうしてるうちに卒業生の方々が帰ってきました。
　おつかれさま・・・・

　　
↑卒業証書授与。まずはM2・小堺さん

　　
↑次に、M2・矢吹さん。M2のお二方は就職なさいました。
　今後また、社会人となってのご活躍を聞かせて欲しいですね。



　　
↑次は4年生。まずは後藤君からです。

　　
↑次はクラーク賞受賞の夫馬君。背筋がぴんと伸びてますねえ。

　　
↑最後に中村君。4年生は3人とも修士に進むとのこと。
　これからも栄養の一員としてがんばってください。

　　

　　
　　↑さて、ここからは卒業生の方々が各講座を廻って　
　　　いろんな話に花を咲かせていたことでしょう・・・が、
　　　栄養の人がいる写真がほとんどなかった・・・

◎ 結構写真の量が多かったので、今回はここまでです。
　　　次回は、各講座の方々が見えたときの様子をアップしたいと
　　　思いますので、お楽しみにしていてください。
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普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、
研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。

◎大変ご無沙汰してました！久々のweekly picturesは2/18に行われた追いコンの様子です。

　

↑会場はいつものクラ館ではなく大講堂で。
少々寒かったですが、広くていい感じでした。栄養は一番前。

　　
↑まずは研究に貢献してくれた動物へ感謝の気持ちを込め黙祷

　　 をしました。

　　
↑続いて学科長・近藤教授によるあいさつ。

　　
↑畜産ならではの牛乳での乾杯！

　　
↑とりあえず歓談。

　　
↑小林先生の授業で栄養学に興味を持ってくれた2年生も

　 話を聞きに来てくれました。



　　
↑栄養・小林先生、食品・西邑先生と。

　　 M2は、両先生に3年生の静内実習でお世話になり、
それ以来大変かわいがって頂きました。

　　
↑小林先生と栄養の未来のエース(3年・前田)。

　　
↑卒業生は壇上で挨拶をしました。栄養はトップバッターだったので

　　かなり緊張しました。

　　
↑今年卒業の夫馬(左上)、後藤(右上)、中村(下)。

　　 3人とも院に残りまだまだ研究を続けます。
　　 もう一人の卒業生M2の小堺は残念ながら出席できませんでした。

　　
↑3年生から記念品を頂きました。

　 　写真かぶっているのが残念。

　　
↑小林先生をはじめ、各研究室の教授の先生から



　　　お言葉を頂きました。

　　
↑最後は締めの都ぞ弥生。

★ この後、これも定番、義経で2次会でした。残念ながらカメラマン4名もいたのですが、
それぞれ2次会を満喫し写真は残っていません。
まだ自分が卒業するという実感は沸きませんが、楽しい追いコンでした。
会を企画してくれた3年生に感謝したいと思います。
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研究室の写真です。
普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、
研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。
週に一度くらいの目安で更新していければと思います。

こんにちは、4年の中村です。
こんかいのWEEKLY　PICTURESは9月に道北の歌登町で行われた
北海道畜産学会大会での様子です。　
参加者は小林先生（発表）、M2小堺さん（発表）、中村（カメラマン）です。

9月2日、3日　北海道畜産学会大会　

（１）昼の学会
大会会場の歌登グリーパークホテルです。右はロビーに設置された立派なベンチです。

受付にてPPファイルを提出しますが、「あれ？開かない??!」

いえいえ、大丈夫でした。冷や汗の先生と小堺さん。

発表会場です。右の写真は座敷の発表会場です。和室の発表会場は珍しいそうです。

そうこうしている内に、発表が始まり、3会場あるうち最も大きい会場で3番目に小林先生が、
4番目に小堺さんが発表しました。詳しくはPresentationsのページで。
カメラマンの中村は、PPのクリックで右手が使えず、撮影を断念しました。ごめんなさい。

北大大学院の副生物利用学分野の小林さん（コバケンさん）の発表です。

2日目には先生は栄養・飼養分野の座長も務められました。お疲れ様です。

右の写真は閉会式での座長報告です。

閉会式の後、枝幸町内の2つの牧場で現地検討会が行われました。



＜堆肥攪拌機械＞
　未熟堆肥を自動運転で攪拌し、堆肥化を促進します。

＜ホタテ貝殻の農業資材利用＞
ホタテ貝殻を砂利の代わりに利用することで、雨水による土壌の流出や、作業道路の泥濘化を防止します。

飼料自給率向上を目指した牧場です。

　　　

　　　（２）歌登町散策　のページへ続く
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研究室の写真です。
普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、
研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。
週に一度くらいの目安で更新していければと思います。

◎先日、田中桂一前教授の現在の勤務先である、神内ファームを
研究室のメンバーで訪問しました。

 
 

↑出発前の様子。　まあ、こんな感じです。
 
 

↑この日は、いい天気でした。農場見学日和ですね。
 
 

↑途中、といっても到着ちょっと前にトイレ休憩しました。
　鶴沼の道の駅です。
 
 

↑神内ファームに到着です。
　あまりに広い敷地に、愕然とする松本、夫馬。
 
 

↑建物の中に入っていくと、いきなり立派な階段が迎えてくれました。
 
 



↑田中前教授(現在は(財)北海道農業企業化研究所の副理事をしておられます。)
　に迎え入れられ、研究施設の概要の説明を受けました。
 
 

↑はじめて見る分析機械の説明を熱心に聞く真貝さん。
 
 

↑田中先生はタイをよく訪問されており、ミュウさんともいろいろお話されていました。
 
 

↑次に、研究所内にある野菜の栽培施設の説明を受けました。
　発芽から収穫まで、ベルトコンベア式に一つの部屋で行われているそうです。
 
 

↑中はこんな感じでした。
 
 

↑続いて、熱帯性の植物を栽培している施設へ。とりあえず、この中は
　熱かった。　これは、バナナの木です。
 



 

↑ドラゴンフルーツもありました。
 
 

↑ここを管理されている方のお話も聞きました。
　北海道で熱帯植物の栽培、かなり大変だろうと思います。
 
 

↑続いて、僕たちが普段相手にしている家畜を見に行きました。
　ここでは、現在馬が飼育されていました。今後、様々な動物の導入が
　検討されているようです。　にしても、広いですね。
 
 

↑厩舎内の様子です。残念ながら、馬は驚かせてはいけないとうことで、
　撮影不可でした。
 
 

↑続いて、職員宿舎へ。ここも広い！
 
 



↑大浴場や・・
 
 

↑展望台なんかもありました。
 
 
 

以上で、神内ファーム((財)北海道農業企業化研究所)の見学を終えました。
噂には聞いていましたが、やはり規模、設備ともに大変充実した施設でした。
家畜栄養学も規模は小さいですが、その内容で負けずに頑張りたいと思います。
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先日、スリヤさんの奥さんのミュウさんが来日されました。
ミュウさんの歓迎会とミュウさん手作りタイ料理パーティーの
模様を紹介します。
 
 

1)ミュウさんの歓迎会(10月14日)
 

↑中央がスリヤさん、その右が奥様のミュウさんです。
　左は沢辺。大通にあるインド料理の店に行きました。
 
 

↑店内はインド風の絵画とか張ってあり、ちょいインドの雰囲気。
料理待ちの時間です。地味に真貝さんだけカメラ目線。
 
 

↑さっそく乾杯！
　みんなビールだけでなく、普段なかなか飲む機会の無い
　ラッシーやチャイを注文していました。
　個人的には、ここのビールかなりおいしかったです。
 
 

↑料理はシシカバブやタンドリーチキンなど、スパイシーなインド料理が
　並びました。僕らには結構辛かったですが、スリヤさんご夫婦にはまだまだ
　物足りなかった様子。
 
 
 

1)ミュウさん手作りタイ料理(11月4日)
 

↑ミュウさんが研究室でタイ料理を振舞ってくれました。
　メニューはエビ入りトムヤンクン、グリーンカレーです。
　僕らのためにお子様向けの辛さで作ってくれました。
 
 



↑みんなにおいにつられ、ぞろぞろ集まってきました。
　狭いところに、集まりすぎです。
 
 

↑料理の説明をするスリヤさん。
　トムヤンクンはタイでも少し特別な料理のようです。
 
 

↑話を聞く研究室メンバー。
　待ちきれない感じの人もいるようで。
 
 

↑では、話を聞いたところで、いただきます。
 
 

↑みんな汗だくで食べていました。トムヤンクンは健康にとてもよいそうです。
　僕のお勧めは二日酔いがきついとき。すっきりします。
 
 

↑当然、みんなおかわりしていました。
 
 



↑一通り食べ終わって歓談です。材料には何が入っているのか
　興味津々です。
 
 

↑最後は、みんなで仲良くお片づけして終わりました。
　スリヤさん、ミュウさんご馳走様でした。
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ꞏ

研究室の写真です。
普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、
研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。
週に一度くらいの目安で更新していければと思います。

こんにちは。前回の更新から、随分日がたってしまいました。
このWeekly Picturesを楽しみされているファンの方々、大変申し訳ございませんでした。
少しですがお楽しみください。担当は中村です。

（１）　8月27日　大学院入試面接（控え室の様子）
まずは面接試験の様子から。前日26日には学科試験（英語、専門科目）がありました。
みんな前日の出来はどうだったんでしょうか。
写真の様子からすると、緊張しているようには見えませんな。

　　　　　

（左から）余裕の後藤、満面の笑み本間、冷静さを装う夫馬であります。

（左から）なぜか遠い目の西谷、すてきなカメラ目線の瀬山、それを見つめる鹿島、そしてクール多田。
　　　カメラマン中村はガチガチの緊張のため、写真2枚をとり、精神統一していました。
 
 

 
 

（２）　8月30日　月末報告会
8月、9月は毎週のゼミも一休み。ということで、月末にまとめて経過報告会を開きます。
各自、8月に行った実験結果、今後の予定などを発表します。
 

白熱した議論を交わす（ふり？）の松本、小堺さん、真貝さん。
スリヤさんは、自分の番が来る前なので、カメラ目線です。
 
 

笑顔は大切にする山野さん、発表が終わりホット一息のスリヤさん、スクリーンに注目の矢吹さんと田口さんです。
 
メンバー全員の報告に対して、質疑応答、議論で盛り上がりました。
これで8月が終わり、年度後半戦に向け、気を引き締めました。
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研究室の写真です。
普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、
研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。
週に一度くらいの目安で更新していければと思います。

◎こんにちは。今回のWeekly Picturesは先日行われた研究室での飲みです。
　　

　
↑お酒類は薮内さんに、食べ物は田口さんに資金提供していただきました。

↑まず、先生から、先月から本格的に北大で研究を始めた田口さんに歓迎の言葉

↑乾杯。

↑お酒が進むと、話も弾みます。

↑途中、魚介類の話になりました。コザの食品図鑑の出番です。

　
↑真貝さんは、皆に知らないと言われた、しゃみせん貝が存在する証拠を検索中。



↑後藤がバイトを終え、途中から参加。

↑小林先生が、三重大学時代の写真を持ってきてくれました。

↑7年前の田口さん、栄養OB小池さんの写真に一同びっくり！

★ この後、歓談は続き、最終組は3時過ぎまで飲んだとか。。
　久々のロングゲームでしたね。楽しかったです、お疲れ様でした。
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研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。
週に一度くらいの目安で更新していければと思います。

◎ご無沙汰していました,M2矢吹です。今回のweekly picturesは7/29に開催された
栄養学研究室恒例、『パークゴルフ　Tanaka CUP 第2回大会』の様子です。
強い日差しの中、恵庭のサッポロビール庭園パークゴルフ場に行ってきました。

　
↑まず、札幌駅に集合です。早めに来たグループは、気合十分。
　そわそわしながら、その時を待ちます。

↑JRのサッポロビール庭園駅(降りる人少なっ！)で降り、しばし歩きます。
　和やかな空気の中、皆、秘かに闘志を燃やしてる様子。

↑到着し、早速開始。入念にコースをチェックします。
山野さんと、後藤は綿羊の世話のため、遅れて参加しました。

↑まずは、小林先生の始球式から。

↑続いて、札幌に引っ越したての田口さん。



↑その他もろもろ・・。気持ち自分の写真大きめで。

◎その後、3-4人のグループに分かれてラウンドしました。コースは前回に比べ、平坦だったのですが、
これでもかと木がボールの行く手をさえぎり、悪戦苦闘しました。

↑最初のホール。ここは、まだまだ、簡単な方です。

↑緑色のボールを、植え込みに叩き込む沢辺。初めてのパークゴルフに最初は戸惑っている
　様でしたが、後半にはだいぶ慣れ、かなりの上達を見せました。

↑誰もが一度はやってみたい、ネット越えを試みる真貝さん。
　しっかり、ボールでネットを揺らしていました。

↑皆、楽しそうです。ゆっくり話しながら運動できるのが、
　パークゴルフのいいところですよね。

↑前半ただ一人、アンダーパーで回った、小林先生。
皆、大体+15くらいだったのを考えるとすごいです。



↑半分回り終えたところで、昼食です。

↑別腹、別腹。ビールもおいしかったですね。

↑後半からは、山野さん、後藤も参加。

↑後半に入り、優勝争いは、初めてなのにすばらしい安定感を誇った田口さんと、
　後半、猛烈に追い上げた松本に絞られました。

↑田口さんも、粘りましたが、前回の雪辱に燃える松本の集中力が一歩上回り、
　最後のパットを決め、見事優勝しました。

↑大歓声の中、トロフィー授与。



↑パークゴルフ　Tanaka CUP 第2回大会優勝者は松本君。
　おめでとう！！

↑回り終わった後、まだ燃焼しきれず、全員もう2ホール回っていました。
　それくらい、楽しかったですね、また近いうち行きましょう！
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さて、今回は６月１８日に行われた、畜産ソフトボール大会の様子を報告します。
昨年、一昨年と優勝のわが家畜栄養学チーム。今年も優勝し、３連覇を狙います。

畜産６分野と２年生チーム３年生チーム、あわせて８チームで競います。
まずはＡグループ、Ｂグループ各４チームずつに別れリーグ戦、各グループ上位２チームが決勝トーナメント進出です。

＜予選第１試合＞
朝９時、リーグ戦第１試合プレイボールです。
対戦相手は、島崎先生率いる酪農チーム。
女性が多いチームだけに、みんな余裕なのか、リラックスした表情です。

３番矢吹さんは打席に立ってもリラックス。午前中は絶好調でした…。

当日は、試合開始１時間前に集合し、朝練をするほど栄養チームは気合入っていました。
その甲斐もあって、ピッチャーが男子であるというハンデ、２点をひっくり返し、酪農戦勝利です。
（畜産ソフトボールでは女子がピッチャーをすると、２点もらえるという特別ルールがあります。）

＜予選第２試合＞
中村先生率いる副生チームと戦います。まだまだ余裕の表情です。

器用なスイッチヒッター松本。午前中は好調でした…。

スリヤさん、松本のクリーンヒットで喜びの生還です。



第２試合も栄養の打線が副生に打ち勝ち、２連勝。Ｂグループで早くもリーグ戦首位突破をきめました。

＜予選第３試合＞
相手は３年生チーム。栄養チームにとっては、もはや消化試合であります。

しかーし、消化試合といえども、決して手を抜かないのが栄養。
１番小堺さんから、どんどん飛ばしていきます。

大黒柱、４番の山野さん。容赦しません。打ちまくります。

結局、この試合で 多得点をあげ、圧勝。いいリズムで決勝トーナメントを迎えます。

＜準決勝＞
　　　お昼休みを挟んで、決勝トーナメントが始まります。
　　　相手は昨年、準優勝の食品チーム。予選Ａグループを２位で通過してきました。

昨年の決勝戦であたった２チームだけに、今までにない緊張感があります。

独特なバッティングフォームの沢辺さん。相手の緩急をつけたピッチングに少々戸惑い気味でした。

　　　
試合は予想通り、白熱した投手戦になりました。
打線が振るわない栄養チームは結局、女子ピッチャーのハンデ２点を返すことができず敗退。
涙をのみました。

＜３位決定戦＞
準決勝で負けたからといって、下を向いている場合ではありません。
気持ちを切り替えて、３位を狙います。

５試合連続当番の夫馬。独特なフォームから繰り出されるピッチングで、相手バッターを次々と抑えていきました。
女房役の後藤との相性もばっちりでした。



　　　

しかし、準決勝に続き、打線はこの試合もぱっとせず。
失点１で力投する夫馬をまたも援護できず、敗戦。
昨年、一昨年と２連覇した栄養チーム、ベスト４に終わりました。

当日は例年になく、いい天気でソフトボールを存分に楽しめました。
天気が良すぎたのか、午後はバテ気味だったので、来年のソフトボール大会までに
体力をＵＰすることが当面の課題ですね。

みなさん、お疲れ様でした。
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研究室の写真です。
普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、
研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。
週に一度くらいの目安で更新していければと思います。

★6/16－17の日程で、8月からポスドクとして、三重大学から研究室にいらっしゃる
田口さんが、会議のため来札され、自己紹介もかね、飲みに行きました。
写真は少ないですが、そのときの様子を少し紹介します。

　
　↑この方(中央)が田口さん

　 
↑メンバーは、小林先生、山野さん、真貝さん、沢辺と矢吹が参加しました。

　　　まずは、北海道の名物ジンギスカン(at義経)

　
↑田口さんは、三重大学時代の小林先生の教え子であり、また、栄養OBの

　　小池さんの親友で、色恋話など話が弾みました。

　
　↑2次会は和風パブ・松にて

　
　↑エゾシカグループの二人は、仲がいいのか悪いのか

↑久々にこんなに酔いました。普段は3人ともクールなんですけど・・



　
↑先生が終電のため、帰られてからも、しばらく、話は尽きず歓談が続きました。

◎この一日で、田口さんと学生とずいぶん打ち解け、8月以降が楽しみになりました。
また、飲みにいきましょう！
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研究室の写真です。
普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、
研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。
週に一度くらいの目安で更新していければと思います。

★2004/06/04 学祭にて・・

　
↑栄養OBの葭矢君が剣道部で出店するというので、学祭に繰りだました。
　めちゃめちゃいい天気で、汗ばむくらいでした。

　
　↑スリヤさん、今日姿が見えないなと思ったら、こんなところに！
　このあたりは、とてもエスニックないいかおりが漂っていました。

　
　↑焦って撮ったので、手ブレしました。インパクトあったので。

　
　↑ソフトボールのライバル、食品と出くわしました。
　昼間っから、顔を赤くしているようじゃあ、うちらには勝てませんよ。

　
　↑しばらくして、店に到着。けっこう、売れてるようでした。

　
　↑さすが医学部生、まじめにつくってんなあ・・・、ってこら。



　
　↑席を用意してもらって、着席。一気に10人分大盛り注文しました。
　作ってる人大変そうでした。

　
　↑焼きそばおいしかったです。ぼくは、好きな味でした。

　
　↑葭矢君、ご馳走様でした。ソフトボールやパークゴルフなどの時には
　招待するので、ぜひ来てください。
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研究室の写真です。
普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、
研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。
週に一度くらいの目安で更新していければと思います。

★先日、田中先生宅に研究室のメンバーが招待を受け、お邪魔しました。

↑お寿司、奥様の手料理(絶品！)などご馳走が並びました。

↑田中先生が飼ってらっしゃるネコも、ご馳走につられ寄ってきました。かわいいネコでしたが、ネコの種類はわかりません・・、シャム？。

↑田中先生もかなりかわいがっていらっしゃる様子。

↑田中先生の趣味である、写真をいろいろ見させていただきました。

↑2003年に卒業された泉(右端)さんも、仕事を終えて駆けつけてくれました。

↑田中先生のお気に入りに、このHPを追加する小林先生。田中先生、久々に更新したので見てください。



↑本当に料理もおいしく、楽しい夜が過ごせました。田中先生、奥様、ありがとうございました。

ＢＡＣＫ
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研究室の写真です。
普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、
研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。
週に一度くらいの目安で更新していければと思います。

★2004/06/04 学祭にて・・

　
↑栄養OBの葭矢君が剣道部で出店するというので、学祭に繰りだました。
　めちゃめちゃいい天気で、汗ばむくらいでした。

　
　↑スリヤさん、今日姿が見えないなと思ったら、こんなところに！
　このあたりは、とてもエスニックないいかおりが漂っていました。

　
　↑焦って撮ったので、手ブレしました。インパクトあったので。

　
　↑ソフトボールのライバル、食品と出くわしました。
　昼間っから、顔を赤くしているようじゃあ、うちらには勝てませんよ。

　
　↑しばらくして、店に到着。けっこう、売れてるようでした。

　
　↑さすが医学部生、まじめにつくってんなあ・・・、ってこら。



　
　↑席を用意してもらって、着席。一気に10人分大盛り注文しました。
　作ってる人大変そうでした。

　
　↑焼きそばおいしかったです。ぼくは、好きな味でした。

　
　↑葭矢君、ご馳走様でした。ソフトボールやパークゴルフなどの時には
　招待するので、ぜひ来てください。
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研究室の写真です。
普段の実験の様子から、みんなでイベントを楽しんでいる様子まで、
研究室の雰囲気が伝わるような写真を載せていきます。
週に一度くらいの目安で更新していければと思います。

★栄養学研究室に、D.1名、M.1名、学部生3名の新しい風が吹きました。栄養学講座の門をたたいてくれた、新入生の歓迎会の様子です。
　

　
　↑新4年生の夫馬(左)と後藤(右)です。

↑ちょっと、写真がいまいちですが、新4年生の中村(左奥)と新社会人Drの薮内さん(右奥から2)。

↑新M1の沢辺(左)。小柳津、箸滑らして、汁飛ばすなよって感じでしょうか。

↑夫馬と小柳津は今後、一緒に実験をやっていくことになりそうです。

↑華がない飲み会ではありますが、それはそれで楽しかったと思います。

↑特別ゲストも来てくれました。今年、北大医学部に入学した、栄養OB葭矢君。普段は、もっと柔らかい顔してます。



↑みんないい気分で、2次会へ。2次会の出席率100%っていうのも、すごいですね、この先楽しみです。

↑なに見てるんでしょうか、気になりますね。

↑もう一晩飲めば、先輩後輩関係なく、マブダチです。

↑薮内さんは、最後少々やられました。また、札幌に来るたびに、飲みに行きましょう。
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